




外 環 相 談 所 に つ い て 
 

◇会場名：練馬区石神井公園区民交流センター 

 

１０月１８日（金）14:00～20:00 ： 来場者  ７６人 

１０月１９日（土）13:00～17:00 ： 来場者  ５１人 

                     来場者計 １２７人 

 

 

 

 

 

○家の改築・新築を考えている。工事開始、工
事期間、完成時期等のスケジュールを教えて
欲しい。 

  
○家が計画線に入るかどうか教えて欲しい。 

 
○シールドあるいは開削のどちらになるのか。
構造を教えてもらいたい。 

 
○やるのか、やらないのかを早く決めて欲しい。

 
○用地買収や補償はどのようになるのか。   

 
○移転の方法はどうなるのか？いつまで移転を
待ってもらえるのか。 

 
○外環の整備については、環境や安全に対して
悪影響の出ないやり方で進めて欲しい。 
 
○トンネルの換気がどうなるか心配。トンネ
ル化した場合の換気施設について環境に配
慮して欲しい。 

 
○たたき台説明会以降の進捗状況は。 
 
○地上部の利用はしっかり考えて決めて欲し
い。 

来場者との応答の様子（10月 18日）

環境

14%

進め方

29%

用地補償等

22%

計画の内容

23%

外環の必要性

6%

外環計画に対する

賛否

4%

その他

2%

※同様の意見の多い順に整理



外 環 相 談 所 に つ い て 
 

◇会場名：調布市文化会館たづくり 

 

１０月２５日（金）14:00～20:00 ： 来場者  ３２人 

１０月２６日（土）13:00～17:00 ： 来場者  ４０人 

       来場者計  ７２人 
 

 

 

 

○今後の所有地の利用を考える上で、外環のスケジ
ュールを聞きたい。 

 
○ 補償はどのようになるのか。先行買い上げをし
てもらえないか。 

 
○国道 20 号（甲州街道）のインターチェンジにつ
いて、どうなるか気にしている。 

 
○今後の計画が立てられないので、するならするで
早く計画を決めて欲しい。 

 
○トンネルの換気施設が心配。 
 
○家が計画線に入っているかどうか教えて欲しい。

 
○ 意見を言えるのはいいと思うが、具体的に決ま
っていないため、このような相談所を開いても
意味がない。 

 
○ どこまでが開削構造となるのか。 
 
○都決決定から長年制限を受けて被害を被った。や
るにも時間がかかり過ぎる。 

 
○ 意見を聞くばかりではないか？もっと具体的な
ものを示して意見を聞くべきだ。 

 

相談コーナーの様子（10月 25日）
※同様の意見の多い順に整理

環境
15%

進め方

35%

用地補償等

20%

計画の内容

20%

外環の必要性
7%

外環計画に対する

賛否

3%その他
0%




